
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 1394/09 

De Informações 

 
 

“Quanto a abrigos de ponto de ônibus do 
Município”. 

 
 
  Considerando-se que, existem inúmeros abrigos de ponto de 
ônibus, que se encontram danificados; 
  

Considerando-se que, munícipes tem reclamado a este vereador 
que em alguns pontos de parada os abrigos estão danificados de tal forma 
que correm risco de cair; 

 
  Considerando-se que, se faz necessária a substituição dos 
mesmos o mais rápido possível, para que se evitem transtornos futuros; 
 
  Considerando-se que, também há necessidade de instalação de 
abrigos em certos pontos que não existem nada apenas a faixa pintada junto 
à guia demarcando o ponto de parada, 
 
  Considerando-se que, em nosso município há vários munícipes 
que dependem dos transportes coletivos para trabalharem e até realizar deus 
passeios, e é também por esse motivo que solicitamos informações referentes 
ao problema mencionado.  
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 

1. É de conhecimento ao poder executivo sobre as reclamações 
citadas? 

2. Se positiva as respostas do item 1, qual a previsão para 
melhorias? 

3. Outras informações pertinentes? 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de novembro de 2009. 

 
 

LAERTE ANTONIO DA SILVA 

-Vereador- 
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